

Mon Draco nous a quittés ce matin 9 août 2012...

Rien ne nous préparait à ça.. pendant la nuit il a fait une torsion de l'estomac et certainement une embolie cardiaque d'après le véto et n'a pas souffert, il avait 12 ans ce qui est vieux pour un border collie d'après lui, mais était encore en forme...

C'est très dur pour nous deux, c'est une tristesse immense de perdre un membre de sa famille, même si ce n'est qu'un chien ...

Mais il a bien vécu, il a fait plein de trucs avec nous : il adorait nous rapporter des choses : frisbee, bâton, balle, son "neuneu", son "pouicpouic", il était content de m'accompagner à la pêche, se jeter dans l'eau des rivières pour nager, sauter dans les vagues en bord de mer, crapahuter dans la nature avec nous, manger de la neige, nous baver sur la cuisse ou dormir à moitié debout en nous surveillant manger le soir des fois que quelque chose tomberait, c'était un chien heureux... et on s'en rappellera comme ça ...

R.I.P. mon "loup", mon "papy", mon "p'tit con", mon "chienchien", mon "coco", mon "bébé", on t'aimera toujours !

Tu seras toujours près de nous...

Il est rentré ce soir chez lui dans une petite boite et nous le pleurons beaucoup.. (18-08-2012)

